

Amnesty: Mehr Schutz für Flüchtlinge

50 Millionen Flüchtlinge weltweit zählt der diesjährige Bericht von Amnesty International zur Lage der Menschenrechte. Das ist die höchste Zahl seit dem zweiten Weltkrieg. Regierungen und Internationale Organisationen sind entweder nicht willens oder in der Lage, die Konflikte, vor denen die Menschen flüchten, zu beherrschen oder zu beenden. „Wir wissen, es ist die Pflicht der Regierungen und der internationalen Staatengemeinschaft, Zivilisten zu schützen und zu unterstützen. Insbesondere in Konflikten. Doch bislang war ihre Reaktion jämmerlich, wir meinen beschämend.“, zitiert der Deutschlandfunk aus dem Bericht von Amnesty International.

Mehr: www.amnesty.de , www.deutschlandfunk.de

Mehr News finden Sie unter [Wichtiges in Kürze](#).